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去年底，毛阿敏因为疲劳过
度，查出声带上有气泡，暂时不能

唱歌，因此不得不取消当时正在筹
备的演唱会。之后，她在洛杉矶一
位中医处就医，结合西医治疗，近
一年没有练声、唱歌，目前已经痊
愈。另外，去年毛阿敏曾为演唱会
减肥、锻炼形体，其经纪人陈先生
透露，锻炼了一段时间后，毛阿敏

已经不再减肥，气色也不错。
此外，去年就盛传毛阿敏

可能出演音乐剧《金大班的最
后一夜》，记者从该剧策划人
曹可凡处获悉，由于毛阿敏前
往国外求医错过了最佳时机，
该剧工作暂告搁浅，将无限期

延后。陈先生介绍，明年的春
晚毛阿敏不会参加，因为她目

前的工作重心主要是明年的
世界巡演，第一站就在家乡上
海，最终回到北京，可能在人
民大会堂举行。此次巡演的主
题和名称不再是 “敏感世
界”，而是要重新策划，包括舞
台、造型、选曲等都将把原来

的概念推翻，重新定义。
另外，陈先生表示毛阿敏

的上一张《美满》发行之后，
就开始为新专辑收集歌曲了，
但目前还没有找到合适的歌
曲，可能要到明年才能着手专
辑工作。 /0

林忆莲回忆说，上次来宁
宣传，因为误机反而品尝到

了诸多南京的美食，并欣赏
到了很多人文景观，“因为堵
车，我没赶上早上的飞机，多

呆了半天，好好品尝了南京
的特色小吃，体会了南京的
蓝天白云。不过有得必有失，
我也因此而错过了香港一个
非常重要的通告，但我依然
觉得非常值得，很有收获。”
回想起在南京的短短一天，

林忆莲却有无尽的回忆：“其
实我很想借着这次在南京的
演唱会到这个城市到处看
看。毕竟这座城市很有历史
感，是一座伟大的城市，如此
一来，充分满足了我一直以
来对南京的幻想。”

至于演唱会的嘉宾，她再

三强调不可能也不会有嘉宾，
“经过这么多年后能重新开

始巡回演唱会，我自己经历了
人生的历练，歌迷想来也自有

他们的故事，我希望演唱会就
像是老朋友分享心情故事的
聚会，是和追随了我这么多年
的歌迷之间的交流，非常纯
粹、完整，不掺其他。我相信南
京歌迷不会因为没有嘉宾而
不来看我的演唱会，毕竟我的

歌声也算是个招牌。”
大谈演唱会，不谈李宗

盛，关于女儿则只字不提，这
是林忆莲的一贯作风。不过心

情不错的她难得透露了一些
细节，“女儿今年 7岁，在上
海上双语幼儿园，会讲一点上
海话。”林忆莲解释不想多让
女儿曝光，也是出于对她的保
护，“我只希望女儿像一个普
通小孩那样成长。”当记者问

她，会否让女儿唱歌呢？她回
答：“ 她就是小朋友，应该有

简单、健康的童年。我不想说
太多。我觉得我是公众人物，

但我的女儿是普通的小孩。小
孩应该自然地成长。”

林忆莲透露，上次巡回演
唱会之后，她出版了一本书，以

图片为主，选择以“吃”这个新
鲜的角度作为自己的视角，配
合自己的心情散记。而这次全

球巡演结束后，她还将出一本
书，主要就是介绍各地的风土

人情，然后配图，加上自己在各
个演出场所表演的心得随笔。
“主要是我这几年来的感受，在
上海、在台北，当然，我还会专门
写写南京，写南京的吃的，写南
京的玩的，还有我认识的那么多
可爱的南京人。”1234 56

羽泉两兄弟出道合作
10年来，屡屡闹出解散传

闻。前日，有华谊兄弟音乐公
司工作人员向记者爆料，称
由于音乐上的分歧，羽泉两
人虽然表面上亲如兄弟，但
实际上私下矛盾已愈演愈
烈，解散迫在眉睫。记者随后
采访了羽泉经纪人袁先生，

他承认两人目前在音乐上的
分歧很大，但绝不会解散。而
由于“解散”在新专辑推出
之际，有不少网友怀疑两人
是在炒作。

有华谊兄弟音乐公司工
作人员爆料，称羽泉两人虽

然台上亲如兄弟，实际上私
下却矛盾重重，近段时间由
于新专辑的即将推出，矛盾
更是激化到顶点。据说，在专

辑的制作过程中，海泉和羽
凡常常吵得不可开交，除了

在专辑主打歌的选择上各不
相同，海泉坚持要把《朋友
难当》当作主打歌，而羽凡
认为《翅膀》更具代表性。在
专辑封面的选取上，海泉和
羽凡的分歧也很大。

早前羽凡曾和一位女歌

手合作，就一度传出两人要
解散，如今矛盾激化，更让解
散传言愈演愈烈，昨日下午，
记者电话采访了羽泉经纪人
袁先生，他向记者承认，“他

们两人的确在音乐上分歧很
大，因为从最初热爱音乐的

大男孩，上升到成熟音乐人
的阶段，他们两人的音乐风
格偏好也已经日趋稳定。一
个偏向于民谣，一个则比较
激情。”对于两人日前办公
室的争吵，他表示：“有争论
是很正常的。”不过当记者

提到众多歌迷关心的是否会
因此解散的问题，他很肯定
地表示：“现在是肯定不会
的。”

由于两人闹“分”恰逢
新专辑即将推出之际，也有
不少网友指责“这绝对是炒

作之举”。而记者却从一些
圈内人士处了解到，羽泉两
人的矛盾可能不假，为了公

司等多方面的利益，解散暂
时没有可能。 78

由梅婷、苏岩主演的三十
集电视剧《舞台姐妹》正在江

南水乡乌镇拍摄，一直忙于
拍戏的梅婷消瘦不少，下巴
都尖了。这不由得让媒体想到
关于她削骨整容的传闻，对此
梅婷怒斥传闻，自称观众已经
接受自己的形象，无须整容。

当天拍摄梅婷要抱着小

婴儿，虽然只是一个枕头，但
她却抱得很专业。戏后她说，
其实自己平时很少抱小孩，
之所以姿势规范，主要是之
前她在拍一部戏时专门学
过。不过与老公鄢泼结婚多
年，梅婷是否有计划生一个

小孩？对此她摇头表示这几
年都不会，因为她把重心放在
工作上，现在根本没有时间

“造人”，而老公也没有生孩
子的意思，父母也没有催促。

梅婷专心在剧组里拍
戏，不过最近却盛传她在今
年上半年整容了，她的下巴
明显被削过。对于整容的说
法梅婷反应很激烈。她怒斥
网上的传闻很无聊，坦言很
排斥整容，脸本来好好的，无

端开一刀那是多危险的事
情，万一失败不是把自己糟
蹋了，“而且我对自己的样貌
很满意，无须整容。” 99

影星林心如挥别十年老
东家仲杰，闪电签约大陆的

华谊兄弟影视集团。据《联
合早报》报道，一手栽培她
走红的制作人琼瑶前天心情
平静，她说：“华谊在大陆有

很大的电影市场，心如想演
电影，公司尊重她的选择。”
而长年在北京打理林心如经

纪事务的李静平，历经赵薇、
范冰冰、黄奕一个个红了走
人，前天说：“我们只有一颗
心，碎不了那么多次，希望新
公司也能像我们一样爱护
她！”

自赵薇离开后，林心如
在琼瑶旗下，多年来都是当

家一姐，而她投入华谊怀抱，
上有周迅、范冰冰与李冰冰，
顶多是四妹。据悉除了林心
如，华谊也签下了苏有朋，近
日将在北京举办记者会。

林心如与赵薇，都是因
为琼瑶的《还珠格格》走红

到今天，很长的一段时间，林
心如都是在大陆发展的台湾
女星中片酬最高的一个。随
着演艺重心转往大陆，林心
如在上海购置房产，把爸妈
都接了过去。 :;
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